



**Nombre de alumno: FRANCISCO JAVIER ARGUELLO HERNANDEZ**

**Nombre del profesor: María del Carmen López Silba**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: calidad de los servicios de enfermería**

**Grado: 8**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas 07 de enero del 2022.

## **“ANTECEDENTES DE LA CALIDAD DE CUIDADOS”**

El ensayo les hablare bore este artículo que se trata sobre la calidad de la atención de enfermería, en la antología nos dice que la calidad fue evolucionando gradualmente en la guerra cuando fueron colocados en los refugios a las personas que estaban heridas, "Florencia N. dice que para ella fue muy importante, para comenzar esta calidad de atención, ya que se dio cuenta de que es importante cuidar el entorno del paciente", con solo lavarse las manos se puede reducir el riesgo de infección en las herida.

Antes la calidad de atención se basaba más en la conciencia de la enfermera asistente sin demasiadas reglas ni normas, hoy nos toca guiarnos poco a poco para que haya orden o disciplina. La calidad de atención en la disciplina de enfermería se encarga de satisfacer las necesidades de salud de los pacientes, esforzándose por brindar a los pacientes el mayor grado de satisfacción y expectativas. La calidad de atención en la disciplina de enfermería se encarga de satisfacer las necesidades de salud de los pacientes, esforzándose por brindar a los pacientes el mayor grado de satisfacción y expectativas. Nuestro objetivo es realizar una revisión bibliográfica para examinar cómo es la gestión de la calidad en enfermería. Para ello, utilizamos la base de datos Dialnet e introdujimos terminología de enfermería y gestión de la calidad de enfermería, seleccionando estudios que cumplieran con ciertos criterios de selección establecidos. Existe un resultado que ha sido la selección de 7 artículos sobre el tema a tratar y que plantean conclusiones comunes, como pueden que el desarrollo de unos indicadores de calidad o la implantación de una metodología de mejora contribuye de forma positiva en la calidad del cuidado en enfermería. Podemos definir este estudio como estudio básico no experimental basado en una revisión bibliográfica, donde se analizan estudios originales primarios. constituye una herramienta esencial para sintetizar la información científica disponible, incrementar la validez de las conclusiones de estudios individuales e identificar áreas de incertidumbre donde sea necesario realizar investigación.

En el apartado de Resultados y Discusión se muestra el proceso seguido en la búsqueda y selección de los artículos más relevantes para este artículo con el objetivo de asegurar su reproducibilidad. Se buscará en guías de práctica clínica como en bases de datos tanto en el ámbito nacional como internacional sobre el tema a tratar. Se incluirá también todo tipo de documentos validados que nos pueda interesar por la importancia dada de los mismos. Hemos escogido este motor de búsqueda por presentar un libre acceso y por dedicarse a la recopilación de artículos científicos. La selección de los artículos, la realizamos a través de una lectura crítica de aquellos potenciales artículos que cumplieran con los criterios requeridos para su análisis más detallado. Los artículos duplicados fueron eliminados. Finalmente, la revisión concluye con la interpretación de los resultados del conjunto de estos artículos. Incluye una discusión sobre las limitaciones del trabajo, como potenciales sesgos de los estudios originales, así como potenciales sesgos que podrían afectar a la revisión bibliográfica en sí misma.

La calidad brindada, crea en el paciente una opinión sobre el cuidado recibido del personal de enfermería que labora en los centros asistenciales, que no es más que la satisfacción del paciente. La calidad en el cuidado de enfermería implica diversos componentes: la naturaleza de los cuidados, razón para proporcionar, el objetivo que se propone, la aplicación de conocimientos y la adecuada utilización de la tecnología y recursos humanos necesarios de acuerdo a la capacidad resolutive y a la normatividad legal existente.

de ánimo del paciente en los primeros minutos y horas tras el ingreso zona hospitalaria. Ante esto, Florence tiende a creer que, en la mayoría de los casos, El dolor es porque los usuarios no confían en una habitación se quedarán, no saben quién los cuidará, que pasará con las personas que los cuidan, Sin embargo, independientemente de su dolor y sufrimiento.

En este ensayo hablamos sobre la calidad de los cuidados de enfermería que se brindan a los pacientes sabemos que es muy importante tener los conocimientos sobre los cuidados que se les va a brindar a los pacientes para una buena calidad de

atención, este tema es muy interesante ya que esto siempre lo pondremos a practica y así poder brindar una calidad de cuidados.

**BIBLIOGRAFIA:** [7c49061ba08917b6d7a24283cd2604fd.pdf](https://7c49061ba08917b6d7a24283cd2604fd.pdf)  
[f \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx)